

Ostereierschiessen



Auch in diesem Jahr findet am Palmsonntag 20. März wieder unser beliebtes Ostereierschiessen statt. Beginn ist um 14 Uhr. Zu gewinnen gibt es wieder viele bunte Ostereier und Schokoladenosterhasen. Geschossen wird mit dem Kleinkalibergewehr und mit dem Luftgewehr. Es darf aufgelegt geschossen werden. Dann ist es für Jung und Alt gleichermaßen möglich das Ziel zu treffen. Ein Spaß für die ganze Familie.

Für leckeren Kaffee und Kuchen ist an diesem Nachmittag gesorgt. Wir laden die gesamte Mühlheimer und Stettener Bevölkerung hierzu recht herzlich ins Schützenhaus ein.